



INFORMAN.id

Polsek Tukdana Lakukan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 13, 2023 - 13:10



Polsek Tukdana Lakukan Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Indramayu - Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis dalam rangka Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Dalam Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III, Polsek Tukdana mengambil langkah konkret dengan melaksanakan Kegiatan 6 Indikator 1 yang berfokus pada Patroli Dialogis.

“Kegiatan ini melibatkan petugas polisi yang secara aktif berinteraksi dengan warga masyarakat, tokoh agama (toga), tokoh masyarakat (tomas), dan tokoh adat (toda) untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas,” kata Kapolsek, Minggu (13/8/2023)

Pada patroli dialogis ini, petugas Polsek Tukdana memberikan himbauan kepada masyarakat untuk bersama-sama membantu menjaga Kamtibmas.

Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan seperti perjudian, narkoba, minuman keras (miras), dan kejahatan lainnya.

Apabila ada informasi atau kejadian terkait kejahatan, masyarakat dihimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak Kepolisian guna langkah-langkah penanganan yang tepat.

Selain itu, petugas juga menyampaikan nomor call center Polsek Tukdana yang dapat dihubungi melalui HP/WA nomor 085 186 888 110.

Nomor ini dapat digunakan oleh masyarakat untuk memberikan informasi, melaporkan kejadian, atau berkonsultasi terkait Kamtibmas.

Langkah ini bertujuan untuk mempermudah akses komunikasi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan keselamatan bersama, terang Kapolsek.

"Kegiatan Patroli Dialogis ini merupakan upaya kami dalam meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. Kami berharap melalui interaksi langsung ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam melaporkan potensi gangguan keamanan sehingga wilayah hukum Polsek Tukdana tetap aman dan nyaman," tambahnya.

Dengan pelaksanaan Patroli Dialogis ini, Polsek Tukdana menunjukkan komitmen dalam menjalin hubungan positif dengan masyarakat dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman, terjaga, dan bersatu dalam menjaga Kamtibmas.